



市民のひろば

合志国際交流会が熊日緑のリボン賞を受賞

7月9日に、熊本日日新聞社本社で熊日緑のリボン賞の贈呈式が開催され、合志国際交流会が団体の部で表彰されました。これは、長年にわたって社会奉仕などに取り組んでいる団体や個人をたたえるもので、同会が熊本高専の留学生らと、日本の季節行事を通して日本文化に触れてもらうなどの交流活動を続けてきたことが表彰されました。齋藤正昭会長は「このような国際情勢ではありますが、この受賞を機に今後も精進していきたいです」と話しました。



7月27日、市役所を訪れ市長に受賞を報告しました



平成30年1月実施 書初め会の様子

中体連九州大会・全国大会出場選手が市長を訪問

8月2日、市内4中学校の生徒31人が中学校総合体育大会九州大会・全国大会への出場報告のため市長を訪問しました。生徒たちは中学校総合体育大会の菊池郡市大会・県大会を勝ち抜き、県代表として15種目に42人が九州大会・全国大会へ出場しました。訪問では、選手が紹介された後、市長から「緊張せずにいつも通りの力を発揮してください」とエールが送られました。

九州大会・全国大会への出場競技は次のとおりです。

合志中学校 剣道(女子個人)、陸上競技(男子1,500m)、バドミントン(男子ダブルス)

西合志中学校 テニス(女子団体)、水泳(女子800m自由形、女子400m自由形)

西合志南中学校 男子バスケットボール、陸上競技(1年女子100m、男子200m、男子4×100mリレー)、柔道(女子個人44kg以下、女子57kg以下)、バドミントン(女子シングルス)、水泳(男子100m平泳ぎ)

合志楓の森中学校 空手道(女子団体形)



九州大会・全国大会に出場する生徒たち

人の動き

※7月末現在

人口 64,030(+66)

世帯 25,811(+43)

出生……………48 (-1)

死亡……………53 (+7)

転入……………254 (+40)

転出……………183 (+20)

※()内は前月比

編集幸記

妙泉寺公園のラジオ体操から始まった夏休み。今年は行動制限がなく、感染予防に気をつけながらではありませんが、いくつかが夏休み中のイベント取材にお邪魔することができました。来月号にかけて紙面でご紹介できればと思っています。

表紙と市民のひろばで紹介した『子どもナイトミュージアム』は、大変人気で10組以上のキャンセル待ちがあったそうです。夜の施設はいつもと違って何だかワクワク、妖怪の話も聞いてドキドキ。夏の夜を楽しめる素敵なイベントでした。広報こうしには毎月いろんなイベント情報を掲載しているのので、ぜひ隅々まで目を通して申し込んでみてください。

宮崎

今月の表紙

8月7日、合志マンガミュージアムで行なわれた子どもナイトミュージアムのひとコマです。参加者は、妖怪について学び、缶バッジ作りを楽しんで、思い思いの読書タイムを過ごしていました。